

岡山県議会議員 佐藤真治

平素より一方ならぬお世話になりまして、誠にありがとうございます。

年が明けて、日本選手団の活躍に沸いた感動のソチ冬季オリンピックも閉会し、あつというまに、3月に入りました。伊原木県政にとっては、そのカラーが前面に打ち出せる、実質的に最初となる重要な予算編成議会が、始まりました。

特に、消費税の増税が近づき、大胆な金融政策、機動的な財政政策、民間投資を喚起する成長戦略という”3本の矢”を柱とするアベノミクスの経済効果と岡山県の産業振興策をどのようにリンクさせることができるか。また、子ども達を取り巻く不安な環境の中で、社会でよりよく生き抜いていく力を身につけていくために、教育再生という大目標をどうやって実現できるか……。

今後も、厳しい財政状況、人口減少、エネルギー問題、緊迫する諸外国との関係等々まさに国家存亡の危機であり、政権与党として、決して奢り高ぶるようなことがあってはなりませんし、高度成長期の恩恵を頂戴し、先輩方や子ども達のために体を張るべき我々の世代としても、少しも気を緩められる状況にはないことを痛感しております。

また、災害対策や農業施策、西日本最大のイオンモールの進出を控えての中心市街地活性化など、地域における重大課題も山積しております。

引き続き、あくまで謙虚に真摯に取り組んでまいります。

さて、本日は、開会中の2月定例県議会において、通算53回目になる一般質問の日程が決まりましたので、ご案内をさせていただきます。今議会は、一般質問3日目の3月6日(木)の4番目になります。午後1時15分に、議場に起こし頂ければ、傍聴いただけると存じます。当日の流れでお待たせする可能性もございます。

今回は、全国のゆるキャラに対抗する「ももっち」と「うらっち」への大胆な提案。岡山市の施策と連動する交通政策基本法、コンパクトシティ、自転車先進県岡山について。児島湖をめぐる防災対策等について。子どもの貧困対策。発達障害のある子どもたち等への支援について等、いつものように提案が多岐にわたります。ただ、一問一答方式が導入され、議論が、分かりやすくなっております(質問量が多く、早口は変わりませんが……)。

CATV、インターネット同時中継も、ございます。もしも、お時間のご都合がございましたら、是非、御覧頂ければ幸いです。

最後になりましたが、皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。

---

さとうしんじ事務所 〒700-0944 岡山市南区泉田417-1

TEL 086-250-3818 FAX 086-250-3828

[satoshin@optic.or.jp](mailto:satoshin@optic.or.jp)

<http://satoshin.jp/>